

Ergiebiges Punktspiel- und Turnierwochenende

DJK Gänheim Tischtennis

Am vergangenen Wochenende hat Gänheims erste Herrenmannschaft die Bezirksligarückrunde im DJK-Sportheim mit einem souveränen Sieg eröffnet. Die Jugend kehrte nach dem Patzer der Vorwoche in der Landesliga zuhause zurück in die Spur. Beim Bezirksranglistenturnier in Dittelbrunn spielte sich ein DJK-Jugendlicher fast auf das Podest und die Ganna.TT-Kids qualifizierten sich beim Ortsentscheid Gänheim der 41. Deutschen Tischtennis-Minimeisterschaften für die nächste Turnierebene.

Herren I - Soli Schweinfurt I

[9:1]

Für ihren Kantersieg benötigten Sven Göbel & Co. am Freitag, 2. Februar, nur zwei Stunden. Dann ging der Abend in den kulinarischen Teil über und der wiederum war für die Gäste bekömmlicher. Im sportlichen Teil wiederholte sich in etwa das Szenario des Vorrundenaufaktes in Schweinfurt. Für die Gäste reichte es wieder nur zum Ehrenpunkt. Diesen schenkte ihnen das Jugenddoppel Puchner/Krönert. Christian Krüger hingegen mochte sich vom selben Gegner, der ihn auswärts besiegt hatte, zuhause den Geburtstag nicht vermiesen lassen und revanchierte sich mit einem Viersatzsieg. Im Doppel mit Sven Göbel benötigten die beiden nur drei Sätze. Gefallen haben auch Volk/Pfister, die im 3. Doppel aus einem Zweisatzrückstand einen Fünfsatzsieg machten. In den Einzeln setzten sich Sven Göbel (2), Lucius Puchner (1), Lukas Krönert (1) und Marco Pfister (1) klar durch. Zeitig konnte der Tisch für eine zünftige Geburtstagsbrotzeit gedeckt werden.

Jugend - RMV Strullendorf I

[7:3]

„Schütteln und Abhaken“, mochte man Lucius Puchner nach seiner einzigen und unerwarteten Niederlage im Heimspiel gegen die Gäste aus dem Bamberger Süden am Samstag, 3. Februar, zurufen. Die beiden anderen Einzel und das Doppel mit Lukas Krönert gewann Gänheims Führungsspieler, der Führungsqualitäten gelegentlich vermissen

lässt. Sein vier Jahre jüngerer Doppelpartner zeigte, wie es geht, und verwies den stark aufspielenden Puchner-Bezwinger in die Schranken. Mehr als drei Sätze benötigte er auch für die beiden anderen Gegner nicht. Mit ihren sechs Siegen entschieden die beiden die Partie, der Thomas Ortloff mit einem weiteren Sieg im Duell der Dreier das i-Tüpfelchen aufsetzte. Die beiden anderen Gästespieler waren zu stark für ihn. Mit zwei Siegen und einer Niederlage führt die DJK Gänheim die Tabelle der Landesliga Nordwest nach drei Spieltagen an.

mini-Meisterschaften

Am Freitag, 2. Februar, gab es für die Tischtennis-Kids, die seit einem Jahr fleißig zum Training ins Gänheimer Sportheim kommen, eine besondere Herausforderung. Im Wettkampf „Jeder-gegen-Jeden“ spielten sie die Rangfolge aus. Den 1. Platz belegte Silas Sloan, gefolgt von Robin Ziegler, Lucas Sellin und Jannik Hörrmann. Sie alle dürfen in der Schulturnhalle Schwanfeld am Sonntag, 10. März, ein weiteres mini-Turnier spielen. Beim sogenannten Kreisentscheid mitmachen dürfen außerdem die DJK-Tischtennis-Kids Hannes Bauer, Lars Endres und Daylan Ruhswurm.

Ranglistenturnier der Jugend

Einer von 25 Startern in der Altersklasse Jungen 19 (Jg. 2006-2009) war DJK-Spieler Thomas Ortloff. Der Sechzehnjährige aus Poppenhausen, der erst seit 15 Monaten Tischtennis spielt, erreichte in Dittelbrunn am Sonntag, 4. Februar, einen absolut respektablen 4. Platz. Dafür musste er elfmal an die Tische, die er achtmal als Sieger und nur dreimal als Verlierer verließ. Dieser Turniererfolg war ein weiterer Meilenstein der steil nach oben zeigenden Leistungskurve des Neuzugangs im DJK-Tischtennis-Jugendkader.

Die nächsten Spiele

- Freitag, 9. Feb., um 20 Uhr Herren I zuhause gegen TV Haßfurt I (Bezirksliga)
- Freitag, 16. Feb., um 20 Uhr Herren I zuhause gegen TSV Waigolshausen I (Bezirksliga) [ST]



SPIDER-MAN

SPIDER
playstation

andrea